
Jahreshauptversammlung am 24. Februar .06 im Clubheim 
 
Unsere diesjährige Jahreshauptversammlung fand wieder traditionell am letzten Freitag im 
Februar statt. Wohl auch wegen der Karnevalszeit nahmen „nur“ 44 Mitglieder teil. Da unser 
Verein z.Z. jedoch 144 Mitglieder hat ist dies trotz allem recht erfreulich gewesen. 
Um 19.35 Uhr eröffnete unser 1.Vorsitzender Wilfried Ernst die Versammlung und gab in 
seinem folgenden Rechenschaftsbericht einen Überblick über das Vereinsgeschehen im 
abgelaufenen Jahr. Hierbei hob er vor allem die geleistete Arbeit im Ausbildungsbereich 
hervor. Ebenso positiv blickte er auf die anderen Aktivitäten wie Antauchen, Sommerfest, 
Abtauchfeier und Clubabende zurück. Er bedankte sich bei allen Mitgliedern, welche zum 
Gelingen dieser Veranstaltungen beigetragen hatten und auch bei seinen Vorstandskollegen 
für die ehrenamtliche Tätigkeit im letzten Jahr. 

 
Anschliessend konnte er die dargestellten Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein 
mit Urkunde und Ehrennadel auszeichnen, wobei er besonders Heinz Dickmann für nunmehr 
über 40 Jahre Mitgliedschaft hervorhob. 
Günther Beyer stellte mit Hilfe von Laptop und Beamer seinen Kassenbericht vor und 
erläuterte die einzelnen Konten im Einnahmen- und Ausgabenbereich. Er wies besonders auf 
die stark gestiegenen Kosten im Energiesektor hin, welche hoffentlich durch die moderate 
Beitragsanpassung ab 01.01.06. aufgefangen werden können. Insgesamt hielten sich 
Einnahmen und Ausgaben die Waage, so dass die Rücklage nicht angegriffen werden musste. 
Zur weiteren Kostendämpfung trugen auch die Einsparungen im Bereich Druckkosten, Porto 
etc. bei, da die email-Schiene immer stärker genutzt wird. 
Für die Kassenprüfer verlas Frank Peters seinen Bericht und bestätigte eine äusserst korrekte 
und stimmige Kassenführung, so dass er der Versammlung die Vorstandsentlastung 
empfehlen konnte. 
 
 



Die nunmehr folgenden Neuwahlen erbrachten doch einige Änderungen in der 
Vereinsführung, da sowohl der 1.Vorsitzende wie auch der Kassierer nach 6 Jahren ihrer 
Tätigkeit nicht mehr kandidierten. Neuer 1.Vorsitzender ist Gerd Neuhaus, gefolgt von Stefan 
Krausch als 2.Vorsitzender und Jens Trappe als Kassierer. Auch das Amt des Clubheimwarts 
wurde mit der Wahl von Torsten Kleinemeyer neu besetzt, wie auch Bernd Ritter nunmehr 
stv. Kassierer ist. 
Frank Peters und Tanja Dettner wurden zu Kassenprüfern gewählt. 

 
Die Ergebnisse der Umfrage zu einem Tauchurlaub wurden recht intensiv diskutiert, wobei 
allerdings noch einige Punkte zunächst geklärt werden müssen. 
Mit der Besetzung der Clubheimdienste 2006/2007 endete die Jahreshauptversammlung 
gegen 21.30 Uhr. Anschliessend bot sich noch ausreichend Gelegenheit zum Plausch bei 
einem Glas Bier o.ä. Für einige soll der Abend noch recht lang geworden sein. 
 
Ulrich Dieckmann 


